



Unterrichtungsvorlage

Vorlage: UV/0134/2018		Datum: 10.04.2018					
Oberbürgermeister							
Verfasser:	36-Umweltamt	Az.:					
Betreff:							
Installation von Photovoltaikanlagen auf städtischen Dächern							
Gremienweg:							
02.05.2018	Umweltausschuss	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen

Unterrichtung:

In der Sitzung des Umweltausschusses am 16.11.2017 hat Ausschussmitglied Dr. Bernhard darum gebeten, im Umweltausschuss die Frage zu erörtern, ob die Stadt zukünftig auf städtischen Dächern eigene Photovoltaikanlagen installiert. Nach der bisher geltenden Beschlusslage investiert die Stadt nicht in eigene Photovoltaikanlagen, sondern verpachtet die Dachflächen an Drittnutzer.

Der Zentrale-Gebäudemanagement-Betrieb (ZGM) prüft aktuell bei allen Neubauvorhaben die Installation von Photovoltaikanlagen.

Derzeit ist die Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Dach der Sporthalle Asterstein in Planung, diese soll sowohl die Sporthalle, die Kindertagesstätte und das Gymnasium auf dem Asterstein versorgen.

Details über Leistung, Investition, Betreibermodell sind noch in der Prüfung bzw. Verhandlungsphase.

Herr Kroh vom ZGM erläutert die Absichten der Stadt und steht für Fragen zu Verfügung.